

AIGRE

Afripa fête ses 80 ans avec ses doyennes



Jeanine Gémot à gauche, Marie-Thérèse Bernier au centre et Marinette Perré mises à l'honneur. CL

L'Association familiale rurale Intercommunale du Pays d'Aigre (Afripa) a célébré les 80 années de sa création. Elle a fondé à l'automne 1946. Lundi 12 janvier, toutes les adhérentes se sont réunies autour d'un repas. Elles ont mis à l'honneur leurs trois doyennes : Marie-Thérèse Bernier, 95 ans, adhérente active depuis 1967, soit 59 ans de fidélité, en tant que trésorière adjointe et Marinette Perré, 92 ans, adhérente depuis 30 ans, brodeuse à l'atelier, ont reçu une composition florale des mains de Monique Baynaud, présidente de l'Association au nom de toutes les adhérentes. Jeanine Gémot, 84 ans, adhérente depuis 1994 a très discrètement montré son émotion. Elle a été membre du conseil d'administration au sein d'Afripa, mais également membre du groupe « Histoire d'enfants en Pays d'Aigre » en tant que « grand-mère conteuse ». Isabelle Bouillaud, née en 1977, est la plus jeune des adhérentes. Monique Baynaud, présidente : « Même si l'association a un âge respectable, elle est toujours active grâce à la persévérance de nos adhérentes qui ont su s'adapter et résister au modernisme. J'en suis sûre, elle a encore de belles années devant elle ».

Les anciens combattants face à la baisse des subventions



Le nouveau bureau. CL

Samedi 10 janvier et dimanche 11 janvier, à la mairie d'Aigre, trois événements étaient au programme de la section aigrinoise de l'Association des anciens combattants - prisonniers de guerre (ACPG CATM Opex et veuves). Dans un premier temps, samedi, l'assemblée générale s'est tenue en présence de Jean-Pierre Machuel, président départemental de l'association précitée et Brigitte Fouré, maire déléguée de Villejésus. Il a été constaté un bilan financier et moral positif pour l'année 2025. Le nouveau bureau de la section aigrinoise a été élu avec désormais Jean-Marie Gachet, président et Didier Kereneur, trésorier. Jean-Marie Nocquet devient vice-président. Jean-Pierre Machuel et Jean-Marie Nocquet se sont largement exprimés sur leur inquiétude de la situation politique, géopolitique et financière de la France : « Les subventions versées aux associations d'anciens combattants sont en diminution, il serait peut-être souhaitable de les rassembler. Idée qui a essayé un refus des grandes instances, chacun voulant conserver sa place. » En fin de séance, Brigitte Fouré s'est exprimée : « Il est de notre devoir de respecter les anciens combattants pour leur courage, leurs sacrifices, leur mémoire et leur engagement ». À la fin de l'assemblée, les intervenants et les drapeaux de la section ACPG d'Aigre se sont rassemblés autour du monument aux morts pour la remise de la médaille militaire à Bernard Flaud, né en 1937 en reconnaissance de ses faits de guerre. Cette médaille lui a été remise par Jean-Pierre Machuel, en présence de Christian Ménard, président de la section Val-de-Bonnieure, son parrain pour l'occasion.

Dimanche, la section a organisé un loto qui a rassemblé plus de 250 personnes.

AMBÉRAC

Vœux

La municipalité d'Ambérac, le maire et les employés communaux convient les habitants de la commune à la salle des fêtes le dimanche 18 janvier à 15 h, pour les traditionnels vœux.

AIGRE

Cérémonie de vœux à l'Ehpad



Céline Costères-Voyer, Renaud Combaud, Émilie Pradayrol et quelques professionnels. CL

Lundi, à 15 h, l'Ehpad Habrioux d'Aigre a présenté ses vœux en présence de ses résidents et des membres du personnel.

Céline Costères-Voyer, directrice déléguée et son adjointe, Émilie Pradayrol en présence de Renaud Combaud, maire d'Aigre et président du conseil d'administration de l'Ehpad ont prononcé leurs vœux.

Céline Costères-Voyer, directrice déléguée, a confié : « nous sommes très fiers des travaux intérieurs qui sont pratiquement terminés. Les aménagements extérieurs sont en cours et devraient se terminer au cours du premier semestre. Merci aux familles de nos résidents et au personnel de notre Ehpad pour leur patience ».

Un hommage a été rendu aux personnes disparues. Un remerciement particulier a été adressé à Annie Gélibert qui a pris sa retraite en juillet 2025 après huit années de service. Elle revient régulièrement auprès des résidents pour lesquels elle a un attachement particulier. Ils sont heureux de ses visites : « Ben alors ! T'étais où depuis tout ce temps ? ».

Renaud Combaud, le maire, s'est également exprimé : « L'établissement peut désormais accueillir 87 résidents. Je souhaite saluer très sincèrement le professionnalisme, l'engagement et le sens du service public des agents de l'Ehpad. [...] ».

La galette à l'heure du goûter a été appréciée par toute l'assemblée.

VENTOUSE

Inscriptions au repas paella

La société de chasse de Ventouse organise, dimanche 1^{er} février à 12h30 à la salle des fêtes de « Chez Magnot », un repas paella. 20€/adulte, gratuit pour les enfants de moins de 14 ans. Il conviendra d'apporter ses couverts. Les inscriptions sont à faire avant le 18 janvier au 06 80 32 76 91 ou au 06 07 37 18 87 (HR).

CELLEFROUIN

Amitié celloise

L'Amitié celloise organise son assemblée générale à la salle des fêtes de Cellefrouin, mardi 20 janvier à 14h15. À l'ordre du jour : rapports des activités, moral et financier 2025, projets 2026, élection d'un membre sortant, tarif de l'adhésion et questions diverses. La réunion sera clôturée par la galette.

BARRO

Les Tamalous en AG

L'assemblée générale du club des aînés les Tamalous aura lieu le 20 janvier à 14h, à la salle des fêtes de Barro. Ordre du jour : admission de nouveaux adhérents, rapports d'activité, moral, financier et questions diverses.

TAIZÉ-AIZIE

L'envol du Fontaniou en assemblée générale mercredi

Gérard Charles, secrétaire du club Générations mouvement « L'Envol du Fontaniou » de Taizé-Aizie informe ses adhérents et non-adhérents que son assemblée générale annuelle aura lieu mercredi 21 janvier à 14 h à la salle des fêtes.

L'ordre du jour concerne : le bilan financier et le rapport d'activité de l'année 2025, les activités et manifestations pour 2026, les questions diverses et l'élection du tiers sortant du CA.

Il invite, par ailleurs, toutes les personnes non encore membres, intéressées par ses activités (pétanque, marche, gymnastique, jeux de société, belote, tarot ou autres) à se présenter à l'assemblée générale pour rencontrer les membres actifs et le bureau ou à téléphoner à Gérard Charles au 06 98 00 43 75 ou à Fabrice Pineau au 06 76 08 91 94. Pour clôturer cette assemblée, la galette sera ouverte aux participants.

Les donneurs de sang Ruffec-Verteuil en AG

L'association des donneurs de sang de Ruffec-Verteuil tiendra son assemblée générale le lundi 9 février à 20h30 à la salle des fêtes de Taizé-Aizie. Ordre du jour : accueil du président, compte rendu financier, avenir de l'association pour 2026, intervention des représentants de l'Union départementale, questions diverses. À la fin de l'assemblée, un buffet dinatoire sera proposé.

SAINT-AMANT-DE-BOIXE

Belote

L'association Montignac-Charente Loisirs organise un concours de belote le vendredi 23 à partir de 14 h à la salle des fêtes de St Amant de Boixe. Les inscriptions se font à partir de 13 h. Les réservations peuvent se faire au 05 45 39 74 08 10 euros par joueur. Un lot à chaque participant. Tombola, buvette, crêpes.

XAMBES

Vœux municipaux

L'équipe municipale de Xambes attend les habitants de la commune à la cérémonie des vœux qu'elle organise le vendredi 23 janvier à 19h à la salle des fêtes.

NANTEUIL-EN-VALLÉE

Repas choucroute

Le comité des fêtes du village de « Pougné » organise son traditionnel repas choucroute le dimanche 25 janvier à 12h30 dans la salle des fêtes. Tarif : 22€. Réservations obligatoires jusqu'au 19 janvier en téléphonant à Christian Fouillet au 06 07 80 28 73. Ne pas oublier d'apporter ses couverts.

ANAINS

Collecte de sang

Mercredi 28 janvier, de 16 h 30 à 19 h 30, une collecte de sang est programmée dans la salle des fêtes d'Anais. Les donneurs doivent avoir entre 18 et 70 ans compris, n'avoir jamais été transfusé. Venir avec un papier d'identité ou un document avec photo. On peut réserver sur le site « dondesang.efs.sante.fr » ou venir sans RDV. Après le don, une collation préparée sur place sera offerte.

LONGRÉ

Repas des chasseurs

Les chasseurs de Longré proposent de réserver, pour le 7 février, une choucroute garnie, une blanquette de veau ou un couscous. Repas complet : 22€/personne. À récupérer à la cabane de chasse de Longré entre 18h et 20h. Réservations jusqu'au 22 janvier au 06.82.11.8814 ou 06.76.69.47.46.

FONTENILLE

Repas de la chasse

La Société de chasse de Fontenille Llonnes organise son repas annuel dimanche 8 février à 12 heures à la salle des fêtes de Fontenille. Prix du repas 23 euros, gratuit jusqu'à 10 ans. Inscriptions avant lundi 2 février auprès de Bernard Robin 06 03 19 74 77 ou Ivan Antoine 07 65 77 01 53. Apporter ses couverts. Tombola organisée.

Vous avez la parole !

Envoyez-nous vos
témoignages par mail

internet@charentelibre.fr